

スローライフ、たいむす。

VOL. 05
2014. 07月号

毎日の中の、見落としてしまいそうなささいな楽しみを、
そっとすくって、みなさんにお届けするお便りです♪

どこまでも広がった澄んだ青空を見て、なんだか急にやる気がでちゃったり♪
朝からチュンチュンといそがしい小鳥たちのお話、クスッと笑ったり♪
いつの間にかひょっこり顔を出したチューリップの芽に、思わず声を上げて喜んじやったり♪

どれも、小さなことだけど、小さくても心がホッとあたたまるようなことを
家のことや暮らしのことはもちろん、日々のことを中心に綴っていきます

● こどもがのびのび遊べるお家 ●



デッキには、ハンモックもあるんですよ♪更に更に、部屋の中には、ブランコやボルタリングも♪公園に行くより、遊び場所があるのでは?(笑)2階にはロフトや隠れ家もあるのですが、打ち合わせ中、皆のアイデアやイメージが広がって、



「ロフトにはボルタリングを登って、いくようにする?それで降りるのは、消防士さんみたいな棒をつたって(笑)」 「それだとボルタリング制覇するまでずっとロフトいけないね(笑)」 「消防士用の棒は、夏場滑らないから痛そお~(笑)」など(笑)

お腹を抱える打ち合わせを重ね、最終的にはしごが付きまして(笑) 2階への上がり方は、はしごになりましたが、想像力を働かせたからこそ出来た、ロフトや隠れ家☆これから沢山遊んで家での思い出が増えてくれると嬉しいです^^♪



先日、OBさんのお家にお邪魔させていただきました♪
今回のお家は、羽生市のWさま邸☆今年の1月に完成を迎え、住んでから約半年。ご近所でも、ママ友の間でも話題になっているという魅力満載のお家です。

Wさまのお家は、とにかく遊び心が沢山!遊び心という少し飛びぬけていて、私の家ではできないかも・・・と真似しにくいものもありますが、こちらのお家は自然と暮らしに溶け込んでいるのも魅力のひとつです♪

まずは、子どもたちが元気に走り回れるL字型のデッキ☆
(上部写真左)

● 心まで膨らむ幸せ ●



「・・・うーん、やっぱり可愛い」と購入に踏み切ったBag型の花瓶☆ふらっと入ったお店で、一目ぼれをしたのですが・・・ひとまず我慢(笑)世の中にステキなものなんてごまんとあるから、全部買っていたら家が溢れちゃうと思って踏みとどまっていたのですが・・・

1か月待って降参。でも1か月、よく待ちました(笑)
一時忘れていたものの、駅にあるお花屋さんで、可愛いアジサイを見つけてしまい・・・でも家の花瓶は明らかに

お便りもお持ちしています♪

小さいはず。予想通り家の花瓶は小さくて、アジサイが前のめり状態(笑)結局、それにより念願の花瓶購入に踏み切れたのですが(笑) 1か月の辛抱は、一瞬で終わりを告げました(笑)



やっぱり考えるより動く派なのかなあとと思って、またふらっと寄った美術館で、やってきましたよ建築展!休みの日も仕事してる人みたい(笑)とか思いつつ、早速見学。平日のお昼時にも関わらず沢山の人がいました。なんだか、皆さんオシャレで若干気後れ(笑) 展示は「日本の住宅展」という題材で、戦後建築家の代表作をピックアップしたもので、好きな建築家の作品に思わずかぶりつくように見る私。一人小声で「うわっカッコいい」とか盛り上がる姿はちょっと怪しい人だった気が・・・(笑) 展示も楽しいのですが、一番のお楽しみはmuseum shop☆デザイン商品が沢山あって面白いんですよ♪ 今日見つけたのは、このかわいい葉っぱ☆葉っぱのメモなのですが、手の平にのせると体温で“くるっ”とまるまります☆「想いをやさしく包み込む」というコンセプトで、メモに書いた言葉たちをやさしく包んでくれるそうです☆



一言綴ってプレゼントに添えたら素敵ですね☆
もちろん、こちらにも購入に(笑)



Ogawa Home
ライフスタイリスト
kaneko kimie